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ATA N.º 02/2020 - NDE do Curso de Física Bacharelado

 

Aos vinte  e  três  dias  do mês de abril  do ano de dois  mil  e  vinte,  às
quatorze horas, reuniu-se o Coordenador do Curso de Física Bacharelado, Prof. Dr. João
Thiago de Santana Amaral, e os membros do Núcleo Docente Estruturante, a Profª. Drª.
Aline  Guerra  Dytz,   Prof.  Dr.   Juan  Segundo  Valverde  Salvador,  Prof.  Dr.   Fabricio
Ferrari, o Prof. Dr. Otávio Socolowski Junior e o Prof. Dr. Matheus Jatkoske Lazo. O
Prof. Dr. João Thiago de Santana Amaral presidiu e secretariou a reunião, que ocorreu
por webconferência. O único membro do grupo que não compareceu à reunião foi o
Prof. Dr. Evamberto Garcia de Goes.

Ponto Um:  Seminário de Análise da Avaliação Docente pelo Discente
(ADD) 2019.  O professor   João  compartilhou  com  todo o  grupo a  apresentação  em
powerpoint   da   análise   da   ADD   2017   (disponibilizada   pela   Comissão   Interna   de
Avaliação  e  Planejamento   (CIAP)  do   IMEF a   todos  os  coordenadores  de  curso  do
Instituto) com o objetivo de ter uma referência de apresentação/análise para elaborar o
seminário  da  ADD 2019 do  curso  de  Física  Bacharelado.  A professora  Aline  e  os
professores   Fabricio   e  Matheus   chamaram   atenção   para   a   baixa   participação   dos
estudantes na ADD, o que prejudica a confiabilidade de qualquer análise. No que diz
respeito aos comentários dos estudantes, o professor Fabrício apontou a importância de
separarmos (ou buscarmos separar) o que são as opiniões e preferências pessoais dos
estudantes  do que é a real  conduta ética,  moral  e  profissional  dos professores,  para
sermos justos com os dois lados do processo de avaliação. O professor Matheus chamou
a atenção para o comportamento das médias das questões entre os anos de 2008 e 2017
(gráfico presente na apresentação da CIAP): as notas (médias) das diferentes questões
aumentam e/ou diminuem simultaneamente, o que pode indicar que algumas questões
estejam tratando dos mesmos aspectos. A partir da leitura da apresentação da CIAP, o
grupo optou por manter a análise qualitativa realizada, modificando apenas a análise
qualitativa, que será feita levando em conta cada pergunta do questionário de ADD. 

Ponto Dois: Seminário de Apresentação do Relatório Gerencial 2019. O
professor João apenas informou ao grupo que compartilhará o arquivo de apresentação
(no Google Drive) da apresentação do Relatório Gerencial 2019, de modo que todos
possam   dar   contribuições,   a   partir   do   arquivo   do   Relatório   Gerencial.   Todos
concordaram.

Ponto  Três:  Normas  de  Trabalho  de  Conclusão  de  Curso   (TCC).  O
professor   João   informou   ao   grupo   que   o   professor   Luiz   Fernando   Mackedanz,
coordenador do curso Física Licenciatura se mostrou resistente a uma nova modificação
das normas de TCC, tendo em vista que a última modificação foi realizada no final do
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ano de 2019. O professor João colocou que, embora seja compreensível buscar uma
uniformização das normas de TCC dos dois cursos, os dois cursos são distintos e uma
norma única não é uma obrigatoriedade. Todos concordaram. O professor João propôs
que uma nova revisão das normas seja feita apenas após elaboração e aprovação das
normas internas de estágio, que ainda não existem e, portanto, mais urgentes no ano de
2020. Todos concordaram.

Nos  assuntos  gerais,  os  professores  do  grupo  fizeram seus   relatos  de
como estão lidando com as disciplinas  e  turmas durante o período em que as aulas
presenciais   estão   suspensas   por   conta   da   pandemia   do  COVID-19.  Além   disso,   o
professor João informou que o processo da alteração curricular encaminhada na reunião
anterior ainda não foi iniciado por conta de algumas dúvidas sobre a estrutura curricular
do   Núcleo   Comum,   havendo   algumas   discrepâncias   entre   as   informações   que   se
encontram no sistema e as da documentação da última alteração curricular. O professor
João comentou que essas discrepâncias estão em discussão junto à DIADG e que serão
resolvidas até o final do corrente mês.

Nada mais havendo a tratar às dezesseis horas o Presidente encerrou a
reunião da qual foi lavrada a presente ata que vai assinada pelo Coordenador do Curso
de   Física  Bacharelado   Prof.  Dr.   João  Thiago   de   Santana  Amaral,   que   secretariou
reunião.
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